

Fecha 11.03.2009	Sección Ciudad	Página 1-4
---------------------	-------------------	---------------

GDF: tarifa especial de agua para 136 colonias

Junto con el programa de condonación se beneficiará a medio millón de personas: Mario Delgado

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

El Gobierno del Distrito Federal no aplicará en 136 colonias que reciben el agua por tandeo la tarifa normal, sino que aplicará una que va de 51 a 96 pesos por bimestre, lo cual, junto con el programa de condonación a 39 colonias, beneficiará a cerca de medio millón de personas, anunció Mario Delgado Carrillo, secretario de Finanzas del Gobierno capitalino.

En conferencia de prensa, explicó que en esas zonas se proporciona el servicio de suministro de agua de manera inadecuada e insuficiente, por lo que no deben pagar tarifas normales y dio a conocer que el cos-

to fiscal de estas medidas es de 110 millones de pesos.

Explicó que las 136 colonias que pasan a tarifa de tandeo se ubican al menos en ocho delegaciones y ahora pagarán, "dependiendo de la colonia, de manera fija 51, 64 o 96 pesos al bimestre", cuando anteriormente podían pagar más de 200 pesos en promedio.



Página 1 de 2
\$ 9509.25
Tam: 465 cm2
PJUAREZ

Continúa en siguiente hoja

Nuevas medidas en pagos de agua ante la crisis: Mario Delgado

Por ello, el cobro ahora dependerá del consumo de agua que se tenga, pues la gente se quejaba de que había una desproporción entre lo que pagaba y el líquido que realmente recibía.

Recordó también que "hay también colonias donde de plano hay muy mal servicio y serán condonadas; hay 39 colonias, todas en Iztapalapa que entran al programa de condonación".

El funcionario destacó que el Gobierno capitalino decidió tomar estas medidas para apoyar a la población en esta crisis económica y que estarán vigentes durante todo este año ante el insuficiente suministro del líquido que han sufrido las zonas afectadas.

Los habitantes que se verán beneficiados con estas acciones, dijo, recibirán una boleta donde se especifique si están dentro de las colonias señaladas, sin necesidad de hacer ningún trámite en las oficinas del Sistema de Aguas.

Antes, la gente tenía que acudir a solicitar la condonación o el cobro por tandeo, pero "en esta ocasión en la emisión de la boleta va a venir señalado si están dentro de este programa de beneficios para evitarle a la gente la molestia de ir a solicitar los beneficios de esta medida".

Destacó que con estas medidas se trata de hacer un reconocimiento a estas zonas de la ciudad que carecen de un suministro adecuado de agua y tienen "un servicio insuficiente, un servicio que no es con la calidad que se debería tener". Sin embargo, aseguró que se está trabajando para mejorar la situación.

El secretario de Finanzas del Gobierno del Distrito Federal indicó que la recaudación del pago de agua "sigue muy bien" ya que al 5 de marzo se habían captado casi 593 millones de pesos por este concepto, "es decir, vamos por encima de la meta que era de 562 a esta fecha, así que hay que hacer un reconocimiento a los capitalinos".

“
Dependiendo de la zona, pagarán de manera fija 51, 64 o 96 pesos por bimestre

Mario Delgado,
Secretario de Finanzas del GDF



FOTO: RAÚL CASTILLO